



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2022

Ratschlag betreffend Ersatz von Oberflurwertstoffsammelstellen durch Unterfluranlagen

---

P221334

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Momentan gibt es in der Stadt Basel 26 oberirdische und 27 unterirdische Wertstoffsammelstellen, an denen Glas, Alu/Blech und Batterien entgegen genommen wird. Unterflurwertstoffsammelstellen sind benutzer- und behindertenfreundlicher, sauberer, verursachen weniger Lärm, fügen sich besser ins Stadtbild ein und müssen dank dem grösseren Fassungsvermögen weniger oft angefahren und geleert werden. Die Gesamtkosten bestehend aus Betriebs-, Unterhalts- und jährlichen Kapitalkosten von Oberflur- und Unterfluranlagen sind unter dem Strich etwas gleich hoch. Für den Ersatz der noch verbleibenden Oberflurwertstoffsammelstellen durch Unterfluranlagen beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat 4'170'000 Franken zu bewilligen.

